

# 興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう  
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう  
校長だより



れいわ ねん がつ にち  
令和3年3月18日 No. 27

## ◇ひろがれ！！あいさつの輪



学校づくりビジョンの重点2に掲げて、今年度は「あいさつの習慣化」に取り組んできました。委員会活動として「あいさつ委員会」を新たに設置して、子どもたち自身が自分たちであいさつの輪を広げる取組を進めてきました。3学期には、学校づくりビジョン予算でのぼり旗を作成し、そこに書かれた標語は、あいさつ委員会で考えたものとなっています。

また、今年度は本校のみならず、朝明中学校区の6校園で統一テーマとして「あいさつ運動」への取組を行ってきました。そこで各校園で選んだポスターを1枚にまとめた拡大ポスターを作成し、中央昇降口に掲示しましたので、来校された際にご覧ください。拡大ポスターは、大矢知地区市民センターにも掲示してもらっています。

## ◇6年生と算数の授業～卒業の思い出の1ページに～



15日(月)、私が6年生3クラスで子どもたちに算数の授業を行いました。クイズ的な要素を入れたわり算(7けた÷2けた)とかけ算(5けた×1けた)の筆算の2問を出して、子どもたちが自力で考えたり班の子たちと相談したりして解いていきました。問題を提示したときには、どのように解いたらいいか悩んでいた子どもたちでしたが、少し考えるポイントを示すと時間が経つにつれて「わかった!」「なるほど!」という声があちらこちらから聞こえ始めました。

最後にはみんなの力でほとんどの子が正解にたどり着くことができ、さすが6年生と感じました。卒業の一つの思い出になればと思っています。

ちょうべつじどうかい あたら しゅうだんとうこうはん どうこう ねんせい みまも  
**◇町別児童会・新しい集団登校班での登校～6年生に見守られ～**



10日(水)5限目に町別児童会がありました。地区委員の方々に来校いただき、お世話になりました。次年度の新しい登校班の確認として、班長、並び方、集合時刻・集合場所、通学路、新1年生を迎えに行く子の確認等を行いました。今の集団登校の仕方について振り返りをしているところもありました。翌日から新しい登校班で登校を始めています。

ひがしにほんだいしんさい ねん  
**◇東日本大震災から10年**



今から10年前の3月11日、東日本大震災が起こり、多くの人々の命が失われました。そして、今もなお行方不明者が多数みえます。その事実を風化させないためにも、本校では3月11日という日を中心に、東日本大震災をテーマに学習に取り組むようにしています。6年生ではタブレットPCでインターネットにつなぎ、東日本大震災にかかる資料を見ながら「2011.3/11.14:46からあなたは何を感じて何を考えるか」という課題について考え合いました。

あす そつぎょうしき ねんかん しょうがっこうせいかつ しゅうたいせい  
**◇明日はいよいよ卒業式～6年間の小学校生活の集大成を～**



6年生はいよいよ明日19日(金)に卒業式を迎えます。昨日17日(水)には予行練習も行いました。6年間の小学校生活の集大成として、これまで身につけてきた力を大いに発揮して、大矢知興讓小学校を立派に旅立っていただけることでしょうか。明日は、5年生が在校生代表として登校し、代表の子4名のみ卒業式に出席し、別れの言葉を伝えます。あとの子どもたちは教室でZoomによるオンライン中継を見る形で参加します。

4年生以下の子どもたちは登校しません。4年生以下は自宅学習となり、卒業式には出席しませんが、6年生の卒業をお祝いする気持ちですごしてほしいと思います。

日々の子どもたちの様子を大矢知興讓小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒ [大矢知興讓小学校](http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/) http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/